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 Würzburg, 17. November 2022

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
§ 3 des Feuerwehrgesetzes verpflichtet jede Stadt, auf ihre Kosten den örtlichen Verhältnissen entsprechend 
leistungsfähige Feuerwehren auszurüsten und zu unterhalten.  
 
Die 4 Mannschaftstransportwagen (MTW) sind in den Freiwilligen Feuerwehren für den Transport der 
Einsatzkräfte erforderlich. Eine erforderliche hohe Mannschaftsstärke im Außenbereich kann dadurch rasch 
transportiert werden. 
Die 4 Fahrzeuge stellen einen Ersatz der MTW der folgenden Freiwilligen Feuerwehren dar:  
FF Lengfeld 
FF Würzburg, LZ 5 
FF Rottenbauer 
FF Unterdürrbach 
 
die Fahrzeuge weisen ein Durchschnittsalter von 20 Jahren auf und sind technisch verschlissen.  
 
 
Daher beantrage ich, auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, auf der HHST 139357 Beschaffung von 
Fahrzeugen 420.000 € zusätzlich als VE für 2024 einzustellen.  
  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Gez. 
Claudia Adam  
(Fraktionsgeschäftsführerin) 
  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


